

Bad Mnder, 13.09.2023

Lieber Herr Rust,

wir sind die Kinder aus dem Werte-und-Normen Kurs von Frau Schauneweg und kommen aus den Klassen 2b, 2c und 2d. Wir sprechen gerade ber das Thema „Was ist fr Kinder berlebenswichtig?“. Deshalb haben wir heute Morgen ber den Schulweg und die vielen Autos und LKWs gesprochen, die im Moment in Bad Mnder unterwegs sind.

Wir mchten Ihnen sagen, dass die Autofahrerinnen und Autofahrer oft nicht genug auf uns Kinder aufpassen. Manche gucken auf das Handy und achten nicht auf die Strae. Manche schauen nicht auf uns und fahren sogar bei ROT ber die Ampel. Manche Autos fahren viel zu schnell und sind in Eile. Das fllt uns besonders bei der Ampel an der Angerstrae, Ecke Wallstrae auf. Dort ist die Grnphase auch viel zu kurz (es sind nur 7 Sekunden).

Wir mchten Sie bitten, den Autofahrerinnen und Autofahrern zu sagen, dass sie auf uns Kinder aufmerksamer sein sollen. Wir wollen sicher zur Schule und wieder zurck nach Hause kommen. Wir wollen keine Angst um unser Leben haben.

Danke, dass du uns hilfst.

Viele Gre

die Kinder aus dem Werte-und-Normen-Kurs mit Frau Schauneweg und Herrn Schieb

